

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

DIA NACIONAL DE LA ORACIÓN POR EL SALVADOR

23 DE NOVIEMBRE DE 2007.

DE TODAS LAS FECHAS, QUE CELEBRAMOS EN NUESTRO PAÍS, ESTA DEBE SER LA MÁS IMPORTANTE PORQUE ES LA FECHA DE LA ORACIÓN POR EL SALVADOR.

LA ORACIÓN NO ES UN ACTO SE REALIZA POR DECRETO O POR UNA ORDEN EJECUTIVA, LA ORACIÓN ES UN ACTO DIARIO DE COMUNICACIÓN CON DIOS QUE TENEMOS LOS CRISTIANOS Y QUE DEBEMOS CUMPLIR, DÍA A DÍA, NO SOLAMENTE HOY, QUE CELEBRAMOS EL DÍA DE LA ORACIÓN.

EL DÍA DE LA ORACIÓN ES EL RECONOCIMIENTO DE LA INFINITA MAJESTAD DE DIOS, EL DÍA DE LA ORACIÓN ES LA RECONFIRMACIÓN QUE TENEMOS TODOS LOS SALVADOREÑOS, QUE ANTE TODO SOMOS UN PUEBLO CRISTIANO, UN PUEBLO QUE PONE A DIOS SOBRE TODAS LAS COSAS Y LO HEMOS DEMOSTRADO A LO LARGO DE LA HISTORIA.

LA BANDERA NACIONAL LA ENSEÑA PATRIA, TIENE TRES PALABRAS FUNDAMENTALES, DIOS, UNIÓN, LIBERTAD. FÍJENSE QUE MARAVILLOSO LO QUE DICE LA BANDERA; DIOS, PRIMERO DIOS, DIOS PERMITE LA UNIÓN DEL PUEBLO Y LA UNIÓN DEL PUEBLO LUCHA POR SU LIBERTAD, DÍA A DÍA.

YO QUISIERA EN MI CONDICIÓN DE PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, COMO JEFE DEL ESTADO SALVADOREÑO, UNIRME TAMBIÉN EN ESTA VOZ PARA ELEVARLE A DIOS Y PEDIRLE POR NUESTRA NACIÓN, QUISIERA A AGRADECER A TODOS LOS QUE HAN LLEGADO A ESTE PODIUM Y HAN ORADO POR EL SALVADOR, PERO ESPECIALMENTE HAN



ORADO POR LAS AUTORIDADES, ES CIERTO LA BIBLIA MANDA A QUE OREMOS POR NUESTRAS AUTORIDADES, PERO USTEDES LOS HACEN TODOS LOS DÍAS.

YO TENGO LA COSTUMBRE DE RECORRER EL PAÍS, YO NO SOY PRESIDENTE DE ESCRITORIO, YO ESTUVE ESTA SEMANA EN SAN MIGUEL, ESTUVE EN SONSONATE, ESTUVE EN IZALCO, VOY A IR A USULUTÁN EL DÍA DOMINGO, A MI PUEBLO NATAL Y EN TODAS PARTES, ANOCHE ESTUVE EN LA MONTSERRAT ENTREGANDO OBRAS, Y EN TODAS PARTES LOS SALVADOREÑOS DE TODAS LA EDADES, DE TODAS LAS CONDICIONES SOCIALES ME DICEN, PRESIDENTE ESTAMOS ORANDO POR USTED, Y ESA FRASE ME FORTALECE Y LA AGRADEZCO INFINITAMENTE EL DÍA DE HOY.

ES NECESARIO QUE SEAMOS AGRADECIDOS CON EL PAÍS QUE DIOS NOS HA DADO, ES CIERTO TENEMOS PROBLEMAS, TODOS TENEMOS....CORTE...CADA VEZ QUE EL PROBLEMA SE COMPLICA, CADA VEZ QUE VEMOS MAS OSCURO EL MOMENTO DE ENCONTRAR LA SOLUCIÓN, SIEMPRE PENSAMOS EN DIOS, Y AL FINAL DEL CAMINO ENCONTRAMOS UNA SOLUCIÓN.

YO QUIERO CONFESARLES QUE TODOS LOS QUE VOTARON Y LOS QUE NO VOTARON POR MÍ, QUE ME CONVIRTIERON EN SU PRESIDENTE ME DIERON UNA TAREA TITÁNICA Y COMPLICADA, NO ES FÁCIL GOBERNAR UN PAÍS, TODAS LA MAÑANAS HAY QUE PEDIRLE A DIOS SABIDURÍA, HAY QUE PEDIRLE PACIENCIA, HAY QUE PEDIRLE TRANQUILIDAD. CUANDO UNO HABLA CON DIOS LE DICE POR FAVOR, NO...INAUDIBLE.....QUE EL HÍGADO Y EL CEREBRO NO SE CONECTEN, Y SOBRE TODO, DIOS LO HACE CUANDO UNO LO PIDE VERDADERAMENTE, EL HOMBRE QUE NO TIENE FRENO ENTRE LO QUE PIENSA Y LO QUE DICE NO ESTA CAPACITADO PARA EJERCER UN CARGO DE ESTOS, DEBEMOS SER PRUDENTES, Y LA PRUDENCIA, LA TRANQUILIDAD SOLAMENTE LA DA DIOS, EL UNICO QUE LO HACE POSIBLE.



YO QUIERO EL DÍA DE HOY AGRADECER POR LA LIBERTAD QUE TENEMOS, HOY MENCIONABA EL PASTOR TOBY, LA LIBERTAD DE CULTO, QUE FABULOSO ES QUE HOY NOS REUNAMOS AQUÍ, Y NO ANDAMOS FIJÁNDONOS SI ESTE O AQUEL ES CATÓLICO, ES EVANGÉLICO, SOMOS SALVADOREÑOS, SOMOS CRISTIANOS, CREEMOS EN DIOS Y NOS FORTALECEMOS EN DIOS.

DEBEMOS AGRADECER HOY POR EL FRUTO DE LA TIERRA, POR TODAS AQUELLAS COSAS QUE SUMAN Y QUE HACEN DE EL SALVADOR UNA TIERRA BENDECIDA. HOY RECONOCEMOS LAS MUCHAS MANERAS POR LAS QUE NUESTRO PAÍS ES BIENAVENTURADO, Y RECONOCEMOS QUIEN ES LA FUENTE DE LAS BENDICIONES.

EL SALVADOR CAMINA POR LA SENDA DE LA ESPERANZA, BUSCA LA PROSPERIDAD, SIN EMBARGO DEBEMOS SEGUIR ORANDO, PARA RESOLVER MUCHAS SITUACIONES QUE SON DE PREOCUPACIÓN DE LOS SALVADOREÑOS, DEL PRESIDENTE Y DE TODAS LAS AUTORIDADES.

PERO ANTE TODOS LOS RETOS, TENEMOS LA FIRME CONVICCIÓN DE QUE DIOS ESTÁ CON NOSOTROS, Y QUE SOBRE TODO HAY UN PUEBLO CRISTIANO INTERCEDIENDO POR LAS AUTORIDADES, PARA QUE TOMEMOS DÍA A DÍA, LAS DECISIONES CORRECTAS, SOMOS HUMANOS Y NOS EQUIVOCAMOS, Y DEBEMOS TENER LA CAPACIDAD DE ACEPTARLO.

ORAMOS PARA QUE DIOS NOS OTORQUE ESA SABIDURÍA, ESE SENTIDO DE JUSTICIA Y DE HUMILDAD EN NUESTROS RETOS ACTUALES Y EN LOS AÑOS POR VENIR. A ESCASOS DÍAS PARA FINALIZAR EL AÑO 2007, PEDIMOS A DIOS QUE EL 2008 SEA UN AÑO DE BENDICIÓN, DE PAZ Y DE LIBERTAD.



EL SALVADOR ES UNO, Y SOBRE ESTA NACIÓN EXISTE UN SOLO DIOS, HAGO UN LLAMADO A TODAS LAS FAMILIAS, PARA QUE NOS MANTENGAMOS UNIDOS Y QUE PREVALEZCA LA PAZ DE CRISTO EN NUESTROS CORAZONES.

QUIERO QUE DESDE ESTE PODIUM, QUE REPRESENTA LA MÁXIMA AUTORIDAD DEL ESTADO SALVADOREÑO, EXHORTARLOS A QUE TODOS LOS DÍAS PENSEMOS EN LAS COSAS LINDAS QUE TIENE ESTE PAÍS, QUE HAY QUE CORREGIR, HAY QUE CORREGIR, PERO AGRADEZCÁMOSLE A DIOS POR LO QUE TENEMOS, POR LO QUE NOS HA DADO, Y APRENDAMOS DE LA EXPERIENCIA PARA MEJORAR ESTE PAÍS.

MUCHAS GRACIAS A TODOS USTEDES HERMANOS POR ESTA REUNIÓN MARAVILLOSA, GRACIAS A LAS AUTORIDADES QUE NOS ACOMPAÑAN, AL PRESIDENTE DE LA CORTE, A LA VICEPRESIDENTA, A LA SEGUNDA DESIGNADA, A LOS FUNCIONARIOS QUE HOY ESTAMOS AQUÍ, EN UNA SEÑAL DE HUMILDAD, RECONOCIENDO QUE SIN DIOS NADA ES POSIBLE.

MUCHAS GRACIAS Y QUE LA TIERRA CUSCATLECA SEA BENDECIDA TODOS LOS DÍAS POR DIOS, MUCHAS GRACIAS!